
令和５年度 第３回 佐久間小学校「学校運営協議会」 会議録 

 

１開催日時 令和５年１２月１５日（金）１３：３０～１５：３０ 

２開催場所 浜松市立佐久間小学校 会議室 

３出席委員 髙氏秀佳 坂口義和 前田哲則 鍬下昌子 海賀 誠 伊藤由希 

４欠席委員 大見 芳 小嶋直美 

５学校支援コーディネーター 山本明子 

６学校   袴田 稔（校長）、小野佳貴（教頭）、大渡和正（ＣＳ担当教職員） 

７傍聴者  ０人 

８協議事項 

 （１）議長選出 

 （２）前回会議録確認 

 （３）これまでの学校教育活動 

 （４）学校支援活動 

 （５）令和５年度 全国学力・学習状況調査 

９会議録作成者  大渡和正（佐久間小教諭） 

１０会議記録 

  資格確認 ６／８人の委員の出席があり過半数を超えているため会議は成立 

（１）議長選出 

    髙氏会長に引き受けていただくことで全会一致 

（２）前回会議録確認 

   ・資料の読み込み 

（３）これまでの学校教育活動（教頭） 

  ・校内環境の対応報告 

   家庭科室等への網戸の設置、体育館照明等のＬＥＤ化 

   防犯カメラ２台設置（小動物対策がメイン） 

   フェンス下の隙間へも小動物侵入防止対策 

・学校だより ９、１０、１１、１２月号の振り返り 

・幼稚園児、小学校児童の様子等についてグループトーク 

 修学旅行での貴重な経験 子供の主体性を育む活動 

 トークの日（ノーメディアデー） 子供の意識が高まっている 

 授業見学 楽しそうな雰囲気 子供の気付きや発送を引き出す教師の指導 

 幼稚園 雰囲気が良く成長が見られる 

 少人数の子供への大人の見守り体制の引き続きの充実 

 相手を見ながら仲良く 

 小学生 教師と子供との関係性が良くなっている 

 小学校行事 多いが地域と連携して工夫して取り組んでいる 

 浦川小との統合を控え、行事の精選・見直しも必要 

運動会 気候、子供の様子 秋が良い 

子供の力を引き出すために、教師が「待つ」指導 



（４）学校支援活動 

・「統合関係資料室設置計画」（案）について 

 概要説明 

 ＣＳを中心に各地区代表委員と協働体制でいく 

 （５）令和５年度 全国学力・学習状況調査 （教務） 

   ・国語、算数ともに全国平均をやや上回っている 

   ・学校職員が一丸となって、１年生から段階をおった指導に当たる体制を 

引き続き行う 

１１その他・連絡事項等 

   ・佐久間幼稚園園長より 

幼稚園への評価の依頼 

・浜松市学校運営協議会自己評価について 

    教育委員会教育総務課からの依頼への対応 

 

 


